

KULTURELLES | INTERESSANTES | VERANSTALTUNGEN

Der Nikolaus der Stadt Mengen belohnt vorbildliche Radfahrer am 06.12.2023

Mengen 07.12.2023 / Auch dieses Jahr ist der Nikolaus in der Stadt Mengen unterwegs gewesen und belohnte Radfahrer mit beleuchteten Fahrrädern. Die beliebte Nikolausaktion macht mit Schokoherzen und kleinen Geschenken auf die Bedeutung der Beleuchtung gerade in der dunklen Jahreszeit aufmerksam und sorgt für ein freundliches Miteinander im Straßenverkehr.

Unterstützt durch die Fahrradläden „Bacher Zweiradcenter“ und „Radsport Walser“ wurden von der RadKulturStadt Mengen am Nikolaustag Gutscheine für einen Beleuchtungs-Check angeboten. Mit der Nikolausaktion zeigen wir: „Sehen und Gesehen-Werden ist gerade in der dunklen Jahreszeit wichtig für ein gutes und sicheres Miteinander im Straßenverkehr.“, so die Nachhaltigkeitsbeauftragte Tanja Japs.

Am Nikolaustag waren Nikolaus und Knecht Ruprecht bereits um 7.00 Uhr mit ihrem Lastenfahrrad unterwegs und belohnten am Bahnhof, am Gymnasium, der Realschule sowie der Sonnenlagerschule „gut beleuchtete“ Radfahrer mit einem süßen Nikolausgruß. Die „unbeleuchteten“ Radfahrer machten sie freundlich darauf aufmerksam, wie wichtig das „Gesehen-Werden“ für die eigene Sicherheit und das Miteinander im Straßenverkehr ist.

Die Nachhaltigkeitsbeauftragte Tanja Japs betont: „Es ist mir eine besondere Freude, positiv mit dem Thema Verkehrssicherheit umzugehen und diejenigen, die auch im Winter mit dem Rad unterwegs sind, zu belohnen. Unser Ziel ist, dass das Radfahren und Zufußgehen in Mengen auch in der dunklen Jahreszeit zunehmen. Diese aktive Mobilität ist einfach, bequem und macht besonders am Nikolaustag Spaß.“ Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter: agfk-bw.de/links/nikolausaktion-2023



Die Arbeitsgemeinschaft Fahrrad- und Fußgängerfreundlicher Kommunen in Baden-Württemberg e. V. (AGFK-BW) ist ein Netzwerk von mehr als 100 Landkreisen, Städten und Gemeinden. Mit seiner Vision 2030 setzt sich der Verein dafür ein, dass aktive Mobilität als Basismobilität so einfach, sicher und bequem ist, dass Fuß und Rad die erste Wahl sind. Bei den Mitgliedskommunen der AGFK-BW steht aktive Mobilität für ein faires Miteinander aller und eine konsequent verfolgte Vision Zero-Strategie.